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Rêve prophétique :  

Le temps que nous attendions 

12 décembre 2023 2:40am 

Respectueusement soumis, 

Barry Wunsch 

Le marteau canadien 

 

LE 12 DÉCEMBRE 2023 - LE MOMENT QUE NOUS ATTENDIONS 

 

Je me suis réveillé à 2h40 du matin après un rêve et alors que je me levais pour l'écrire, le 

Seigneur m'a parlé.  

Le voici tel qu'il m'est parvenu. 

 

Le rêve 

J'ai vu le Seigneur. J'étais avec lui dans une vallée, au bord d'un terrain montagneux accidenté.  

Il était vêtu d'une robe blanche et tenait son bâton de berger.  

Il y avait un énorme troupeau de moutons qu'il gardait dans un champ.  

Nous avons marché ensemble jusqu'à une porte et il m'a dit : "Barry, c'est le moment que 

nous attendions tous." 

Il était sur le point d'ouvrir la porte et il m'a dit : "Barry, c'est Ma porte et ceux qui veulent 

entrer et venir avec Moi maintenant ne peuvent venir qu'à travers Moi à partir de maintenant. 

Il n'y a pas d'autre chemin que par Moi." 

Je savais par l'Esprit qu'Il connaissait personnellement chaque brebis qui se trouvait là.  

Il connaissait leur histoire et tout ce qu'elles avaient vécu.  

Je pouvais voir la confiance et le désir de chaque brebis qui était là et leur amour pour leur 

grand Berger. 

Elles formaient un troupeau serré, elles étaient toutes spéciales pour lui et elles voulaient 

toutes être proches de lui. 

Il m'a dit : "Les temps tels que tu les as connus sont sur le point de changer pour toujours.  
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Car là où je vous emmène maintenant, personne n'a jamais été, et ils n’ont pas imaginé que 

c'était possible." 

J'ai vu arriver à cheval quelques soldats romains vêtus de leur uniforme rouge et cuir/métal, 

casques brossés et capes rouges.  

Ils portaient des épées aux côtés.  

Ils étaient d'accord pour que les moutons soient gardés dans ce champ, mais ils étaient 

maintenant préoccupés par le fait qu'on les menait dehors et qu'on les déplaçait.  

Ils n'étaient plus maîtrisés, mais libérés pour ce moment précis. 

J'ai vu le chemin étroit qui partait de la petite porte du berger, le Seigneur, et qui menait à ce 

terrain montagneux et accidenté.  

Je voyais que ce chemin menait à une sorte de crevasse étroite dans la roche qui était un 

passage étroit. 

Le Seigneur m'a regardé et m'a dit : "Eh bien, nous y voilà. Allons-y !" 

Il a alors déverrouillé la porte, a jeté un coup d'œil sur le troupeau, a sifflé et, d'un pas 

déterminé, s'est avancé sur le sentier pour ouvrir la voie.  

J'ai su à ce moment-là que tout irait bien. 

Le chemin qui s'ouvrait devant nous ne serait pas nécessairement facile.  

En fait, je savais qu'il serait difficile, mais je savais aussi que nous allions nous en sortir et que 

nous allions y arriver !  

Lorsqu'il s'est mis en route, le troupeau l'a immédiatement suivi, et il a pris son élan. 

Les soldats romains se tenaient à l'écart, observant ce qui se passait, et il n'y avait rien qu'ils 

puissent faire pour arrêter ce qui se passait. 

Lorsque je me suis retourné vers ce troupeau, j'ai constaté qu'il y avait des millions et des 

millions de brebis qui suivaient à perte de vue, et qu'elles continuaient à se rassembler - elles 

arrivaient de toutes les directions.  

C'était un spectacle à voir ! 

 

La parole du Seigneur : 

Le Seigneur m'a parlé à nouveau et m'a dit : "Barry, j'apporte la liberté et la délivrance à mon 

peuple.  

Je les ai tous appelés et cela me brise le cœur que tant de gens aient résisté à mon amour pour 

eux. 

"Je conduis mon peuple sur un chemin auquel il ne s'attendait pas ou qu'il n'avait pas prévu.  
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Dis à mon peuple qu'il m'a fait confiance jusqu'ici et que je ne le laisserai jamais tomber ou ne 

le conduirai pas sur le mauvais chemin.  

Dis-leur de rester derrière Moi et de rester proches les uns des autres.  

C'est impératif. 

"Car tandis que je vous conduis par ces chemins pour vous cacher et vous protéger dans les 

bas-fonds, il y a une guerre qui va faire rage dans les nations alors que je fais régner ma justice 

en ces jours.  

Les choses sont sèches comme de l’amadou, et une petite étincelle peut y mettre le feu.  

Bientôt, très bientôt, tout le monde verra qui est qui et vous verrez qui ils servent et ce qu'ils 

servent. 

"Les nations verront, dans la plénitude de Ma lumière, ce qu'elles ont caché et pourquoi elles 

se sont donné tant de mal pour tuer, voler, détruire et contrôler tout ce qu'elles ont.  

Car elles ont tout à perdre. Et elles perdront tout - tout. 

"Barry, dis à Mon peuple que tout sera terminé aussi vite que cela a commencé. 

Il y aura un grand nettoyage à faire.  

Car c'est Moi qui démolirai et éliminerai tous les régimes et dirigeants diaboliques qui se 

dressent sur Mon chemin. 

"Vous êtes sur le point de voir mon reste, appelé par mon nom, s'engager dans des voies qu'ils 

pensaient ne pas être nécessaires.  

Je les couvrirai et ils bénéficieront d'une grâce et d'une faveur abondantes et surnaturelles.  

Ces personnes seront dirigées par Mon Esprit et, ensemble, nous éliminerons ces personnes 

malveillantes.  

Nous démolirons toutes les installations et tous les autels diaboliques, jusqu'à leurs 

fondations. 

"Les nations ne seront plus jamais les mêmes.  

La toile diabolique et démoniaque qui enchevêtre Mon peuple sera enlevée.  

Cette toile sombre est en train de tomber et vous verrez Ma transformation venir avec de la 

lumière à une échelle quantique - vous n'avez jamais rien vu de tel ! 

"Il y a une grande chute à venir pour la Chine et le "dragon rouge".  

Les prières de mon peuple seront d'une grande utilité !  

Cette secousse révélera beaucoup de choses !  

Ils ne sont pas un défi pour Mes armées angéliques et Mes anges guerriers !"  
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La restitution des richesses 

On m'a fait entrer dans d'immenses entrepôts, tous remplis d'or. 

Le Seigneur m'a parlé à nouveau : 

"Barry, dis à mon peuple que je lui rends les richesses qui lui ont été volées par des régimes 

maléfiques tout au long de l'histoire.  

Dis à mon peuple que je détruis le système d'esclavage qui l'a maintenu dans la servitude.  

Dis à Mon peuple que la délivrance et la liberté sont proches !" 

J'ai ensuite été emmené dans un quartier général mondial de médecine/enseignement et j'ai 

vu les autorités désignées par Dieu - des forces spéciales militaires armées SWAT (Chapeaux 

Blancs) pénétrer dans cette installation, pièce par pièce, bureau par bureau, arrêtant les 

responsables de la Pharmacie (systèmes de sorcellerie et de mort qu'ils enseignent, gèrent et 

déploient et qui tuent des millions de personnes par leurs programmes, leurs méthodes et 

leurs moyens). 

 

Le Seigneur m'a parlé à nouveau :  

"Barry, dis à Mon peuple qu'on lui a menti et qu'il a été trompé.  

C'est bien pire que ce qu'ils savent.  

Laisse-Moi m'en occuper pendant que je le fais tomber et que j'apporte la guérison à mon 

peuple à ma manière ! 

"Barry, dis à Mon peuple de ne pas avoir peur alors que Je renverse les choses.  

Ne soyez pas effrayés quand les choses secouent plus fort qu'attendu.  

Barry, dis à Mon peuple de s'accrocher à Moi comme jamais auparavant.  

 

Reposez-vous en Moi 

Reposez-vous dans ma paix à travers la tempête.  

Je suis dans le bateau avec vous, et tout ira bien pour vous ! 

"Barry, dis à Mon peuple de prier et de se tenir aux côtés de ceux que J'ai appelés à diriger en 

cette heure.  

Vous saurez par Mon Esprit qui ils sont.  

Ne vous laissez plus tromper par ceux que je n'ai pas appelés - qui ont assumé des positions 

que je n'ai pas induites ou bénies. 

"Il y a parmi vous des gens qui ne sont pas de Moi - des ténèbres prétendant être la lumière.  
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Leurs jours sont comptés, leur jeu est terminé.  

Il serait préférable qu'ils se repentent et se détournent de leurs pratiques obscures ! 

"Nous sommes à une heure critique.  

La mèche est allumée, et elle est courte.  

Ce n'est pas le moment de reculer.  

C'est maintenant qu'il faut faire attention.  

Ce n'est pas le moment de s'assoupir et de dormir.  

Car je t'ai appelé, je t'ai appelé par ton nom, j'ai prédestiné tous tes jours, et c'est précisément 

dans ces jours-là que tu te trouves, ici et maintenant ! 

 

"Alors, ne faiblis pas ! 

Ne retiens pas ce que j'ai mis en toi !  

Il est temps de se lever ! Il est temps de briller avec moi !  

Il est temps de faire avancer la ligne ! C'est l'heure de la victoire ! 

Sainte est la parole du Seigneur. 

 

Respectueusement soumis,  

Barry Wunsch  

Le marteau canadien   

 

FAITES AVANCER LA LIGNE !  

Que Dieu vous bénisse et vous protège, vous et vos familles !  

Que Dieu bénisse et protège Israël !  

Que Dieu bénisse les États-Unis d'Amérique, la Belle !  

Que Dieu bénisse le Canada, le vrai Nord, fort et libre ! 

 

Barry Wunsch 

PO Box 25069 Deer Park 

Red Deer, AlbertaT4R 2M2  
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e-mail :  

barry@thecanadianhammer.com  

 

Site web : www.thecanadianhammer.com 


